
Entrevista com Nuno Manarte

Escrito por Planeta Basket
Sexta, 13 Março 2009 10:21

Se juntarmos numa mesma frase, as palavras "base" e "Ovarense", depressa se perceberá que
só podemos estar a falar de uma pessoa: Nuno Manarte. O experiente capitão do conjunto de
Ovar é, desde há vários anos, a grande referência, a grande alma e o grande líder    do clube
vareiro. Veja aqui o que Nuno Manarte tem a dizer no maior Planeta do Basket.

  

 
  Ovar é uma terra de basquetebol. O que torna esta cidade tão especial?
  Ovar é sem dúvida uma cidade que vive de uma forma especial para o basquetebol, um
fenómeno que não sendo único, é de difícil explicação! Mas seguramente a imagem de
seriedade que o clube transmite, os seus sucessos desportivos e a mentalidade dos seus
habitantes serão os maiores responsáveis pelo ambiente vivido ao redor da equipa de
basquetebol, em especial nos play-off!É uma das maiores referências da Ovarense da última
década.
   
  Porque se manteve sempre fiel ao clube?
  Porque sempre se criaram as condições pessoais e desportivas necessárias para que isso
acontecesse!
   
  Quem eram os seus ídolos/referências quando começou a praticar basquetebol?
  Mário Leite e John Stockton, pela generosidade como jogavam!
   
  Qual foi o(s) momento(s) que mais o marcou enquanto jogador?
  Campeonato Nacional de cadetes 9192, pois é enquanto jovens que qualquer desporto se
revela no seu estado mais puro, joga-se pelo prazer ao jogo. Muitas amizades prevalecem
desde então!
   
  Campeonato da Liga 99�0, por ser o meu primeiro, tem sempre um gosto especial, até porque
poucos acreditavam que seria possível!
   
  Taça de Portugal 08�9, por à oitava ser de vez, mas especialmente pela forma como a
conquistámos!
   
  Qual foi o jogador que mais gostou de defrontar na sua carreira?
  Um base turco cujo nome não me recordo, pois foi nos meus primeiros anos de profissional,
mas que ainda hoje é lembrado em brincadeiras de balneário! Já não se vêem jogadores dessa
qualidade.
   
  E em relação aos colegas de equipa. Qual foi o jogador com que mais gostou de
actuar?
  Felizmente tive muitos, mas lembro sempre aqueles cuja amizade  prevalece, e que para

 1 / 2



Entrevista com Nuno Manarte

Escrito por Planeta Basket
Sexta, 13 Março 2009 10:21

além das qualidades físicas e ou técnicas eram as suas qualidades humanas que mais
diferença faziam, tais como Joffre Lleal, John Tomsich, Yan Stanbeck.
   
  Injusto seria não falar de um conjunto de jogadores portugueses com quem tenho tido o
prazer de privar nestes últimos anos e que são sem dúvida os grandes responsáveis por tudo o
que de bom tem acontecido a este clube!
   
  Ao longo da sua carreira já foi orientado por vários treinadores. Qual foi o treinador que
mais o marcou? Porquê?
  Todos nos ensinam algo, mas alguns marcaram pela empatia criada!
   
  Quais são as qualidades que um jogador deve ter para poder jogar na posição 1?
  Generosidade, para que, não abdicando das suas coisas, pense mais na equipa do que nele
próprio!
   
  Que pode aconselhar aos jovens jogadores que ambicionem ter êxito enquanto
basquetebolistas?
  Muita humildade, e acreditar que com trabalho e sacrifício os nossos sonhos se tornam
realidade!!
   
  Sem muito barulho à volta da equipa, a Ovarense já venceu dois títulos esta
época?Acha que conseguem ganhar o campeonato?
  Essa é uma ambição legítima, para quem joga para este clube!
   
  As expectativas em torno da Ovarense, à partida para esta época não eram tão
elevadas, como em anos anteriores, onde chegou a ser apelidada de “Dream Team”, mas
os resultados são óbvios. O que trouxe de novo o treinador Mário Leite para a Ovarense
aparecer tão forte nos momentos altos da época?
  Existe uma enorme cumplicidade entre a equipa técnica e os jogadores, o que faz com que os
níveis de confiança e de superação aumentem!
   
  O que acha Nuno Manarte do site Planeta Basket?
  Um contributo importante para a divulgação da modalidade!
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